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CAUTION:
1. The power must be turned off before installation.
2. The installation requires expert knowledge and must be performed by an electrician or a similar qualified 

person
3. Only install the luminaire with appropriate fixing materials.
4. Do not install the luminaire if it is under mechanical force of any kind.
5. Before installing the product, please check if the local voltage frequency corresponds with the product 

requirements.
6. Do not cover the fixture.
7. When cleaning the fixture, turn power off and let it cool down completely. Clean the fixture with a softcloth 

and a PH neutral detergent.
8. The external flexible cable or cord of this luminaire cannot be replaced; if the cord is damaged, the lumi-

naire shall be destroyed.
9. The light source contained in this luminaire shall only be replaced by the manufacturer.
10. Do not touch the LEDs to avoid ESD damage.
11. The luminaire is intended for indoor use or roofed outdoor areas only.
12. For use in environments where an accumulation of conductive dust on the luminaire may be expected.

SICHERHEITSHINWEISE:

1. Schalten Sie die Spannungsversorgung vor der Installation ab.
2. Die Installation setzt Fachkenntnisse voraus und muss von einer qualifizierten Fachkraft, wie einem  

Elektriker oder einer ähnlich qualifizierten Person, durchgeführt werden.
3. Installieren Sie die Leuchte nur mit geeignetem Befestigungsmaterial.
4. Installieren Sie die Leuchte nicht, wenn auf diese mechanische Kraft jeglicher Art wirkt.
5. Prüfen Sie vor der Installation, ob die lokale Spannungsversorgung mit den  

Produktanforderungen übereinstimmt.
6. Decken Sie die Leuchte nicht ab.
7. Wenn Sie die Leuchte reinigen, schalten Sie die Spannungsversorgung aus und warten Sie bis die Leuchte 

komplett abgekühlt ist. Reinigen Sie die Leuchte mit einem weichen Tuch und pH-neutralem 
Reinigungsmittel.

8. Das äußere flexible Kabel dieser Leuchte kann nicht ersetzt werden; wenn das Kabel beschädigt ist, muss 
die Leuchte entsorgt werden.

9. Die in dieser Leuchte enthaltene Lichtquelle darf nur durch den Hersteller ersetzt werden.
10. Berühren Sie die LEDs nicht, um ESD-Schäden zu vermeiden.
11. Die Leuchte ist nur für den Einsatz in Innenbereichen oder überdachten Außenbereichen bestimmt.
12. Die Leuchte ist zur Verwendung in einer Umgebung geeignet, in der eine Ablagerung von leitfähigem 

Staub auf der Leuchte erwartet werden kann.
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ON

OFF

EN  1A)  Turn off electrical power before starting work on any luminaires.  

 Preparing drill holes and fastening the mounting clips with suitable   

 screws.

DE 1A)  Abschalten der Stromversorgung vor Arbeit- en an Leuchten  
 jeglicher Art. Bohrlöcher vorbereiten und Halteclips mit  
 passenden Schrauben befestigen.

1A
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1B

2 3

EN  3) Removing both end caps with a screwdriver and placing and fixing the  

 supply unit in the housing.

DE  3) Entfernen beider Endkappen mittels Schraubenzieher.  
 platzieren und befestigen der Versorgungseinheit im Gehäuse.

EN  1B)  Remove the cover by opening the bayonet catch.

DE  1B)  Abnehmen der Abdeckung durch öffnen des Bajonetverschlusses. 

EN  2)  Preparing the drill holes and inserting the dowels.

DE  2)  Vorbereiten der Bohrlöcher und einführen der Dübel.
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EN  6)  Establishing the cable connection between luminaire and power supply  

 as shown above.

DE  6) Verkabelung gemäß Bild an Versorgungseinheit anschließen.. 
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EN  4) Einhängen des Fangseils.

DE  4) Hooking in safety rope.

EN  5) Fastening ceiling rose to the prepared drill holes.

DE  5) Befestigen Sie die Deckenrosette an den vorbereiteten Bohrlöchern.
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EN  7)  Establishing cable connection between luminaire and power supply   

 as shown above.

DE  7) Steckverbindung zwischen Leuchtenkörper und Versorgungseinheit  
 anschließen 

light blue/hellblau

yellow-green/gelb-grün

brown/braun
DA/LDA/N

Ø3,1
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